
7ème Dimanche de Pâques – à Thiais  

Aujourd’hui, 7ème dimanche de Pâques, c’est un dimanche entre 2 Fêtes =  
entre l’Ascension et la Pentecôte =  à l’Ascension, Jésus n’est plus là, à la 
Pentecôte, l’Esprit Saint n’est pas encore là…  
Le Seigneur Ressuscité nous a promis de ne pas nous laisser orphelins, et qu’il 
nous enverrait un Autre Défenseur qui serait pour toujours avec nous. 
Demandons-lui de nous aider, de nous inspirer et de stimuler notre attente : 

A. Dans cette Espérance, méditons d’abord l’évangile d’aujourd’hui :  
- C’est la dernière prière de Jésus, juste avant de souffrir sa passion ; il 

s’adresse à son Père, mais il pense encore à nous… Jésus nous ouvre son 
cœur :  mais, à qui s’adresse-t-il ? à qui pense-t-il ?  

- 1. Jésus s’adresse d’abord à son Père : « Père, l’Heure est venue : Glorifie 
ton Fils pour que le Fils te glorifie ! » - il y a réciprocité absolue : le Père et 
le Fils sont liés mystérieusement : La Gloire qu’ils se donnent l’un à 
l’autre, c’est le poids de leur présence d’Amour l’un à l’autre. Jésus a 
accompli pleinement la mission dont le Père l’a chargée : annoncer au 
monde l’Amour absolu de Dieu pour toute l’humanité. Mission 
accomplie, pourrait dire Jésus. Bravo, c’est magnifique de ta part, 
pourrait lui répondre le Père !     

- 2. Mais Jésus dans sa prière pense aussi à nous : Voici ce qu’il dit à son 
sujet : « Il donnera la vie éternelle à tous ceux que tu lui as donnés » il 
veut nous plonger dans ce torrent d’Amour qui vient du Père et qui 
circule au sein de la Trinité divine grâce à l’Esprit Saint.  Et Jésus précise 
encore plus : « La vie éternelle, c’est qu’ils te connaissent, Toi le seul vrai 
Dieu, et celui que tu as envoyé, Jésus Christ. » Ce n’est donc pas un 
Amour en circuit fermé ; c’est un torrent, une cascade, une explosion 
brûlante d’Amour qui doit inonder, illuminer, exploser sur notre terre, 
pour tous ceux qui sont en attente de ce Souffle de Vie et d’Amour 
venant de Dieu. 

Jésus termine cette ultime prière en disant : « Désormais, je ne suis plus dans le 
monde ; eux, ils sont dans le monde, et moi, je viens vers toi. » Il doit penser à 
ce petit groupe bien fragile de ses disciples qu’il va laisser dans le désarroi : Où 
trouveront-t-ils la force et l’énergie pour continuer sa Mission dans le monde  

B. Pour le comprendre, relisons ce que disent les Actes : 
 « Après avoir vu Jésus s’en aller vers le ciel …  



- Les apôtres retournent à Jérusalem ; ils montent à la Chambre-Haute, où 
ils se tenaient habituellement …  

- Pierre, Jean, Jacques et André, Philippe et Thomas … = les Onze = tous 
assidus à la prière, d’un même cœur ! avec toutes leurs différences… 

- Avec des femmes, dont Marie, la mère de Jésus et quelques autres…  

C’est un tout petit groupe, le 1er cercle autour de Jésus …  
 1. n’est pas replié, ni renfermé sur lui-même = composite : H + F + divers …  
2. « assidus à la prière » = réunis, tournés vers Dieu, en attente, ouvert, …  
 
Une belle image symbolique qui anticipe sur l’avenir ; c’est le germe, 
l’embryon d’une communauté naissante, qui attend d’être fécondée par 
l’Esprit Saint, pour devenir l’Eglise de Jésus Christ, ouverte à la Mission… dans 
quelques jours à la Pentecôte, ce sera pour eux, comme un violent coup de 
vent, un Souffle et des Flammes de feu qui les fera exploser de Joie pour 
communiquer cet immense amour divin à travers le monde !  

Ce passage des Actes pourrait nous inspirer et nous faire penser à la situation 
que nous vivons actuellement dans nos communautés chrétiennes, en ce 
temps de Pandémie :   

- Nous voilà désemparés, confinés, déconfinés… et nous attendons avec 
impatience l’Heure pour pouvoir nous rassembler, célébrer, partager 
l’Eucharistie ensemble… repartir avec enthousiasme…  

- Baptisés, le Seigneur nous appelle tous, et nous connaît par notre nom…  
- Hommes, femmes, jeunes, enfants, tous frères, disciples et 

missionnaires : nous sommes envoyés en Mission, tels que nous 
sommes, là où nous sommes, là où l’Esprit du Seigneur nous attend…  

Oui, cette Pandémie nous oblige à changer nos repères habituels :  Allons-nous 
repartir comme avant ?  
Comment affronter ensemble désormais les grands défis qui nous attendent ?  
Ad intra : comment réparer, refaire notre tissu communautaire ecclésial : juste 
remplir à nouveau l’église ? mais surtout : partager, transmettre, témoigner de 
notre foi ; nous ouvrir sur le monde, pour y apporter un souffle de vie et 
d’Espérance…  
Ad extra : comment collaborer au remaillage de nos relations sociales, en 
nous engageant sur des chemins de Fraternité et de solidarité = Année 
« Laudato Si » = 24 mai 2015 = 5 ans de « Laudato Si’ »  
= PRIERE pour la Terre du Pape François.  


